
 

第 1687 回例会 2023・3・7             ﾆｺﾆｺ 9，000 円 累計 479,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長の時間        荻野 陽一 

 

皆さんこんにちは、早いもので2月 最後になりま

した。 このところだいぶ暖かくなってきました。 

 私の育てているサボテンも元気に成長して奇麗

な花を咲かせています。 時間が取れる方は、是非

見に来ていただければと思います。  

本日は、安田 敏男様においでいただいています。 

 安田様は、私がＪＣに入 会した時の理事長でと

てもお世話になりました。 私は、あまり出席出来

なくてとてもご迷惑をおかけいたしました。 申し

訳ございませんでした。 本日は、卓話を頂けると

言うことでどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 本日は、先週の20、21日と伊豆方面に旅行して参

りましたので、その時のお話をさせていただきます。 

 私たちクラブの親睦旅行も初島が候補に挙がっ

ていることも有りますので よろしくお願いいたし

ます。 

 旅行は、三ヶ島神社役員の旅行で三ヶ島に8つ有

る神社の総代が参加して、22名で行ってまいりまし

た。  

伊豆の三島大社に正式参拝が主な目的でした。入

間インターから圏央道に入り東名・新東名を経由し

て三島大社に向かいました。 三島大社は、日本書

記によると天武天皇の頃より信仰されていたそう

で、源頼朝に深く愛された神社だそうです。 後に

武門の神として崇拝されたそうです。  

昨年はＮＨＫ大河ドラマが鎌倉殿の13人を放送

されていた関係で、神社のお祭りは大変盛り上がっ

たそうです。 私は、その様子をユー チューブで拝

見いたしました。 私たちは、ここで正式参拝を済

ませました。 

 

■出席報告 

月 日 2/28 

会員数 35 

出席者 25 

出席率 ― 

前回修正 ― 

 室伏 秀樹 

 

 

 

師岡 友次 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

3/7「ｾﾞﾛｶｰﾎﾞﾝｼﾃｨ宣言都市 

所沢市の今とこれから」 

所沢市 副市長付 政策

調整  担当 廣川 澄芳様 

3/14 例会場変更 於；ワルツ 

3 月会員誕生 

須澤 一男 木下 精基 



その後 伊豆半島を南下して 浄蓮の滝を通りル

ープ橋に出て川津桜を見 に行きました。 

川津桜はほぼ満開でした。 ソメイヨシノと違い

濃いピンクの花はとても鮮やかで印象に残りまし

た。良い時に来たと思いました。  

その後、宿泊先の「堂ヶ島ニュー銀水」に向かい

ました。 とても大きなホ テルで旅行客も多くコロ

ナからの回復は、順調に進んでいる感じでした。 私

たちが大浴場に入った時に丁度夕日が海に沈んで

いくときで露天風呂から見ることが出来ました。 

 宴会の方もコロナの影響も感じさせない程盛り

上がりました。 

次の日は、沼津の日枝神社を参拝いたしました。 

ここには源頼朝が狩りの 時用いた一度に30キロ

（半俵）炊けるという大釜の一部が展示されていま

し た。 その後、箱根の大涌谷に向かいました。 天

気が良かったので 富士山がまじかにとても奇麗に

見えました。 観光客も多くお土産物屋も3件有った 

のですがとても混雑していました。 そこから箱根

湯本に有る湯本富士屋ホテルに行き 昼食を取りま

した。 神社の会では初めてと言うフランス料理を

美味しくいただきました。 三ヶ島神社役員の旅行

は初めてでしたが、同級生が4名もいて、とても楽

しい旅行になりました。 

私たちロータリークラブの親睦旅行も楽しい旅

行を計画いたしますので、皆様のご参加よろしくお

願いいたします。  ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告          金岡 悟 

◎ 2024-2025 年度 ガバナー候補者（ガバナーノミ 

  ニー）の宣言 

ガバナーノミニー氏名      五十幡 和彦 氏 

所属クラフﾞ    行田さくらロータリークラブ 

◎ 2023 年国際協議会 RI 会長のﾃｰﾏ講演 

（2023 年 1 月 9 日）  RI 会長エレクトの紹介 

◎ トルコ・シリア地震災害緊急支援のお願い 

◎ 所沢中央ロータリークラブ様から 創立 30 周

年記念誌を頂きました。 

◎ ガバナー月信  2022 12 月号  

◎ 週報・・・新所沢 RC、所沢中央 RC 

 

 

ニコニコボックス      内田 学 

荻野 陽一 本日は、所沢市自治連合会会長 安田 

 敏男様にお出でいただいています。 

安田様には、JC の時大変お世話にな 

りました。本日は、卓話宜しくお願い 

致します。 

金岡 悟  安田 敏男様 本日は卓話宜しくお願 

い致します。 

須澤 一男 安田 敏男さん お忙しい所 卓話に来

ていただき有難うございます。これか

らもよろしくお願い致します。 

小暮 博攵 安田 敏男様 本日の卓話よろしくお

願い致します。 

本橋 正夫 安田 敏男自治連合会会長 本日は有 

難うございます。よろしくお願い致し 

ます。 

石井 秀夫 安田会長 本日は有難うございます。

どうぞよろしくお願い致します。 

内田 学  安田先生 本日は宜しくお願いします。 

師岡 友次 安田会長 本日は卓話 宜しくお願い 

します。 

恒良 裕子 所沢自治連合会長 安田 敏男様本日

は宜しくお願い致します。本日 早退

させていただきます。 

 

 

 

 



 卓話 「通年市議会」の疑問と 

会活動の今後 

所沢市自治連合会長  安田 敏男様 

  

本日は、お招きいただき卓話をさせてくださりあ

りがとうございました。小生は 76 歳になりますが、

元気過ぎてちょっと嫌われているようですが、気に

しながら果敢にチャレンジしつつ生きています。

（笑い） 

 いま、世界ではロシアのプーチン大統領が狂った

ように「正義」を前面に出してウクライナ侵略を続

けて、とうとう、1 年が経つのに終戦・停戦が見え

てきません。200 か国が加入している国連の、完全

なる機能不全ですね。 

 日本でも、お金に関することや無能ぶりにもとづ

く政治家の不祥事が多く、また、安部 晋三元首相

が亡くなったのに、「軍拡予算 43 兆円」が独り歩き

するなど、なぜか「右傾化」傾向が続き、プーチン

を笑えない状態になりつつですね。 

 所沢市でも、本日のテーマにした「通年市議会」

などという、改革でない「議員の思い上がり」的事

態は、主権者である市民にとって「確実な損」です。 

通年議会にしても「今までと変わらない」と、推

進する議員たちは口をそろえていますが、だったら、

現在の市議会形態で良いはずですが、本音は「議員

の権威を誇示し、市長をいじめる」的な悪さでしょ

う。 

 

 

 

 

 

 

    所沢市自治連合会だより 

＊令和４年度（2023 年 1 月 31 日） 

「臨時会長会議＆役員会議」（1/31） 

 

① 議長並びに全議員へ・・・「通年市議会」を 

   実施しないよう求める決議を郵送決定 

② 「自治連意見交換会」（2/13）後に・・・議長 

＆市議らと「通年市議会」について意見交換

会開催決定 

③ 仮称「通年市議会をｽﾄｯﾌﾟする特別委員会」

を設置することを決定 

④ 反対署名運動は・・・2/13 の意見交換会の内

容次第で検討実施 

■ この運動の目的は・・・「市長＆執行部と

市議会が仲良く切磋琢磨し合い・・・所

沢市を良くする方向へ」と願う運動です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊令和 4 年度（2023 年 2 月 7 日） 

「通年市議会」は市民に十分な説明を求め市議会

に・・・「請願書」を提出 

 

 

❤ 安田先生には大変お忙しい中、西ｸﾗﾌﾞの例会

にお越しいただき、たくさんの資料を基に、分か

り易く、ｿﾌﾄにお話をいただきました。 


